

Academia Chilena de la Lengua

Designan Nuevo Miembro

En reconocimiento de su destacada labor en promover el buen uso del lenguaje español, el periodista Héctor González Valenzuela, director del diario "El Rancagüino", fue designado miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

En 1967 González Valenzuela recibió el premio "SIP Merghentaler" de libertad de prensa de las Américas otorgado por la Sociedad Interamericana de Prensa en Puerto Rico, mientras que en Chile se le otorgaba el galardón "Alejandro Silva de la Fuente" por su destacada actuación en el periodismo y correcto uso del idioma castellano.

EL CRONISTA. SANTIAGO. 10-XI-1977. P. 13

484701

Designan nuevo miembro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Designan nuevo miembro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile